

《单词百科:instinct是什么意思?instinct怎么发音?instinct的解释和用法》

英语单词instinct是什么意思?instinct怎么读?instinct怎么发音?简答网为您整理了instinct的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



instinct怎么读

instinct的读音:[nst ŋ kt]

instinct的意思

1、n.本能,天性;冲动;天资,天才;

instinct的相关词组

- 1、by instinct 出于本能;
- 2、nurturing instinct 天生的本能
- 3、instinct noodles 本能面

- 4、maternal instinct 母性本能;
- 5、sex instinct act 性行为;
- 6、aggressive instinct 攻击本能;
- 7、acquisitive instinct 获取本能;
- 8、Basic Instinct [电影]本能;

instinct的近义词

- 1、feeling n.感觉, 知觉, 情绪;感情;气氛;
- 2、intuition n.直觉;凭直觉感知的知识;直觉力;

instinct的双语例句

- 1、When necessary, instinct is the most reliable resource you can fall back on.

必要时, 最保险的办法就是凭直觉判断。

- 2、He seems so honest and genuine and my every instinct says he's not.

他看起来这么老实诚恳, 但我的全部直觉告诉我他一点都不。

- 3、When Alfred Adler first postulated in 1908 that there existed an inborn instinct of aggression Freud argued against it.

当艾尔弗雷德·阿德勒于1908年首次提出人生来就有攻击性本能的假设时, 弗洛伊德对此表示反对。

- 4、His instinct would be to seek a new accommodation with the nationalists.

他本能的反应会是寻求与民族主义者取得新的和解。

- 5、Children do not know by instinct the difference between right and wrong.

儿童并非生来就会分辨是非。

- 6、Birds learn to fly by instinct.

鸟儿学飞是出于本能。

7、She had an unerring instinct for a good business deal.

她有天生擅长做生意的本事。

8、Many birds have a remarkable homing instinct .

很多鸟类具有了不起的返回原地的本能。

9、"Basic Instinct" catapulted her to top status among Hollywood's glamour goddesses.

《本能》使她跃至一线，成功跻身好莱坞耀眼的女明星之列。

10、Irene is so incredibly musical and has a natural instinct to perform.

艾琳有着极高的音乐天分和天生的表演才能。

11、He has managed to find a response to each new political development that chimes in with most Germans' instinct.

他终于在针对每场新的政治变革的反应中发现了与大多数德国人的本能反应相吻合的一种。

12、I didn't have as strong a maternal instinct as some other mothers.

我不像别的母亲那样有那么强烈的母性本能。

13、Farmers are increasingly losing touch with their instinct for managing the land.

农民正在逐渐丢失经营土地的本领。

14、He quit the sport when he realised he didn't have the killer instinct.

当意识到自己缺乏好胜心后他放弃了运动员生涯。

15、Then the pigeons flew into thick fog, and the famous homing instinct failed.

然后鸽子飞进了浓雾中，其闻名的归巢本能丧失了。

16、She has an unerring instinct for people's weak spots.

她能准确地把握他人的弱点。

17、I should've gone with my first instinct, which was not to do the interview.

我本该听从自己的第一反应，不接受这次采访的。

18、Suckling is an instinct in mammals.

哺乳是哺乳动物的本能。

以上是简答网为您整理的instinct怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于instinc

t的用法、instinct的释义、instin

ct的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/instinct>

